



INSIGNE Y NACIONAL BASÍLICA DE SANTA MARÍA DE GUADALUPE

Ciudad de México, 12 de noviembre de 2024

Apóstoles de la Virgen
Camino de Guadalupe
Pico de Orizaba, Edo. de Veracruz

Queridos hermanos:

Próximos a la celebración de la solemnidad de Nuestra Señora de Guadalupe, les envío un cordial saludo desde la casita sagrada de la Virgen, en el Cerro del Tepeyac.

El padre Evaristo Sada L.C. me ha hablado de ustedes y de los pasos que van dando en el Camino de Guadalupe, como proyecto comunitario de evangelización y de promoción de las obras de misericordia. Es muy bello verlos servir con tanto amor a Jesucristo, a nuestra Madre del cielo y al prójimo. Provenientes algunos de comunidades campesinas, otros de comunidades indígenas y otros de la ciudad, se entregan como un solo cuerpo en el servicio a la Iglesia y a México. Desde que tuve conocimiento del Camino de Guadalupe le dije al padre Evaristo que ojalá sintieran una hermandad con la Basílica de Guadalupe. Reciban la presente carta como expresión de esta cercanía.

Cuando veo las imágenes de sus peregrinaciones, sus adoraciones al Santísimo Sacramento, sus Rosarios comunitarios en las Plazas de Guadalupe, sus obras de caridad cristiana impregnadas de una profunda devoción y entusiasmo, me doy cuenta de que en verdad se sienten muy amados por Dios y quieren corresponder a su amor. Tienen razón, son muy bendecidos porque la Virgen ha querido poner su casita en el corazón de cada uno de ustedes, de sus familias y de las comunidades del volcán entero. Al contemplar el verdor del Pico de Orizaba me parece ver el manto de la Virgen que se extiende hasta todos sus hogares y los cubre con amor maternal. Nunca se sientan desprovistos o marginados, Dios los ama mucho, la mirada de Dios y de nuestra Madre Santísima están puestas sobre ustedes con una infinita ternura.

Fray Juan de Zumárraga No. 2

Colonia Villa Gustavo A. Madero, Código Postal 07050, Ciudad de México

Apartado Postal 118-119 Tel.: 5118-0500 Fax: 5118-0599

www.virgendeguadalupe.org.mx



INSIGNE Y NACIONAL BASÍLICA DE SANTA MARÍA DE GUADALUPE

Sé que el 11 de diciembre van a encontrarse en su parroquia con el señor obispo de Orizaba, Don Eduardo Cervantes, que siempre está tan cercano a todos ustedes a ejemplo de Cristo Buen Pastor. Con ocasión de este encuentro quise enviarles un saludo para compartirles que hasta acá nos llegan las bendiciones que Jesucristo está derramando en su Iglesia desde ese otro monte cuajado de flores: el Pico de Orizaba. En efecto, el mes de enero dará comienzo en la Villa un curso de formación para el personal que aquí labora, gracias al Jardín de Guadalupe que nos ofrece el servicio, puesto que uno de sus objetivos principales es la formación y el envío de agentes de pastoral.

Es muy alentador ver cómo ustedes se saben una comunidad de discípulos misioneros al servicio del Reino de Cristo. Bajo la guía de sus pastores y siguiendo las directrices del Proyecto Global de Pastoral, quieren formarse apóstoles y formar comunidades de apóstoles comprometidos en la nueva evangelización, que encarnen el ardor y la caridad del Corazón de Jesús con espíritu guadalupano. Sin duda así están haciendo con fruto el camino de preparación para celebrar los 500 años de las apariciones de la Virgen a Juan Diego.

Arrodillado ante la sagrada imagen de Nuestra Señora de Guadalupe en el Tepeyac, oro por ustedes, por sus familias y sus comunidades, pidiéndole que se tomen cada día más en serio su lema: “Yo soy Juan Diego”.

Suyo en Cristo,



Mons. Efraín Hernández Díaz

Rector de la Insigne y Nacional Basílica de Santa María de Guadalupe

Fray Juan de Zumárraga No. 2

Colonia Villa Gustavo A. Madero, Código Postal 07050, Ciudad de México

Apartado Postal 118-119 Tel.: 5118-0500 Fax: 5118-0599

www.virgendeguadalupe.org.mx